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2022－2023年度 国際ロータリーのテーマ
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い会員、中堅、ベテラン会員、今後もロータリー理念
をテーマとした協議会を行えるなと思っております。
　経費節減という意味あいかどうかわかりませんが、
上部からの情報が大変少なくなっております。与えら
れるのは「ロータリーの友」だけという感じになって
おります。「ロータリーの友」にも色々な情報が入っ
ておりますのでお目通しをしていただきたいと考えて
おります。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　会長要件をはじめとした例会の記録、委員会活動を
記録に残すことにより、各年度の足跡を残すというよ
うな使命がございます。記録としての意義を見出して
いきたいと思います。今年は46回の例会がありますが
今日は44回目の例会になります。残すところあと 2週
でございますが会報の最終号を目指して発行して参り
ます。大田事務局員の多大な協力と会員皆様のご協力
に感謝してご報告といたします。
・出席委員会（伊藤幸子委員長）
　一年間大変ありがとうございました。確実な出席情
報を提供することを掲げましたけれども、多くの皆様
にご協力をいただきまして一年間過ごすことができま
した。出席委員の皆様ご協力ありがとうございました。
・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　皆様のご協力の下、村上正弘会員、阿部康史会員、
三浦智会員、佐藤郁子会員、髙田浩成会員、及川幾雄
会員、秋山健会員、佐藤淳会員の 8名の新入会員を迎
えることができました。 2 月21日には水沢RCの佐藤
剛様、そして当クラブの八谷郁夫会員を講師として新
入会員セミナーを開催することも出来ました。当初の
目標よりも多い増強となりました。皆様方のご協力に
感謝しましてご報告といたします。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　会長・幹事・会員増強委員会の皆様によって今年度
は新しく 8名の方が入会されました。例年にない成績
でほんとうによかったと思います。次の様に職業分類
を決めました。
　村上正弘会員　電気工事請負
　阿部康史会員　金融業
　及川幾雄会員　石油製品販売
　佐藤郁子会員　不動産仲介業
　髙田浩成会員　リサイクル業
　三浦　智会員　建築設計
　秋山　健会員　衣料品販売
　佐藤　淳会員　住宅販売
　　皆様のご協力ほんとうにありがとうございました。
－公共イメージ・広報、親睦、体操、社会奉仕、ス
マイルBOXの 5 委員会の報告は、紙面の都合上次
週に掲載いたします。

・会長・幹事（及川昭宏会長）
　今年度はコロナの影響はそれほどないのではないか
と思いつつ進めて参りましたが、 8月は感染が少しず
つ拡大し例会を全面的に休止という形になってしまい
ました。特にWeb例会に移行ということはやらないで
全面休止という形をとらせていただきました。他のク
ラブでは週 2回位の例会というところはやられたよう
ですが、当クラブは感染の状況がこわかったので休止
といたしました。
　外部に対する、例えば産業フェスティバル等に参加
ということもあったのですがそちら自体が中止になり
ましたので、今年度の指針に掲げておりました地域へ
の浸透活動についてはうまく出来なかったのかなとい
うふうに思います。
　正会員50人超ということで企画させていただきまし
た。太田陽平幹事の大変な頑張りで多くの新入会員を
増強出来、誇らしいことだと思っております。
　出席率向上については、コロナとか会員のご病気等
であまり芳しいものではなかったと思いますが、最終
的には100％の会員がどの位いらっしゃるかは、これ
からの集計にかかるところであります。
　新しいメソッドを使っての連絡体系の構築は、試験
的ではありますが、役員間ではLINEをグループで作
りその中で連絡のやりとりをやっておりますので、こ
れが最終的には100％ではないまでも会員の皆様との
連絡に使用できるようにする一つのきっかけ作りに
なったのではないかと思っております。
　会計の方では、年度最終月となり締めの作業に入っ
ており、繰越金が出るようで来年度の予算に繰り込ま
れるのではないかと思います。残金を持って今年度が
終了できるようです。
・会計（布施孝尚会計）
　年会費納入につきましては、月ごとに納入いただい
ている会員を除き、全て順調に納入していただいてる
という状況です。
　会計決算に向けての取り組みということで、先週の
例会時にお願いしておりますが、委員会の開催等で会
員の方が経費分を立て替えていらっしゃいましたら、
早目に会計の方までに報告、資料の提出をお願いいた
します。
・会場監督（小野寺伸浩会場監督）
　年度当初の計画通り、年 3回の席替えをさせていた
だきました。若干片寄りが出ることがあって、お一人
で食事をされたというテーブルがあったりして、非常
に心苦しい思いをいたしました。次年度も会場監督で
すので失敗したところを改善して、より皆様の親睦が
深まるように席の割り振りをしたいと思います。私以
外の 5名の会員に会場監督を務めていただきましたが、
ドタキャンが全くなく私がゆっくり会場に来ましても
担当の方が会場監督の席で仕切っていただくという状
況を 1年間通していただきました。非常にありがたく
思っております。
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリークラブの会員になって最初に入ってくる
情報はロータリーの目的と行動規範です。この両方は
知識として受け入れるだけではもったいない気がいた
します。如何に有効に使うかということを考えるべき
ではないかというふうに思っております。入会間もな
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・本日の出席率　72.34％

・及川昭宏会長　本日からクラブ協議会となります。
よろしくお願いいたします。

・江川元徳会員　どこで会っても“やあ”、遠い時には
手を振り、それでこそロータリー。

・八谷郁夫会員　来年度に期待をかけて申し送りをし
よう。

・阿部泰彦会員　クラブ協議会、お疲れ様です。
・佐藤敬喜会員　暑さに負けないでください。水分補
給を忘れずに！ 早退します。

・菅野幸一郎会員　本日からクラブ協議会が始まり、
今年度のカウントダウンが始まりました。

・小野寺伸浩会員　クラブ協議会、よろしくお願いい
たします。

・佐々木崇会員以下　クラブ協議会よろしく。
千葉吉男会員　佐竹孝行会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　菅原慶一会員
山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員
加藤亮会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員
佐藤利尚会員　村上正弘会員　阿部康史会員
佐藤郁子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　コロナも 5類になり 1ヶ月以上となります。昨日の
速報では一週間の感染者数は仙台市を含め450名程度
となったようです。一医療機関の陽性者数は 5名程度
ですが、沖縄では 3倍の15名程なので結構感染は進ん
でいるようですね。今幹事が沖縄方面に社員旅行に
行っているので感染してこないか心配です。マスク着

用しても受け身のほうでは効果が無いことはご存知の
とおりですが、他人にうつす確率は格段に減るようで
すので、家庭などにハイリスクの方がいらっしゃる場
合はマスクをするべきと思います。
　さて、コロナの影響で世界的に電子マネーでの支払
いが多くなったわけですが、アメリカなどチップ制度
（文化）があるところでは、ハンバーガーショップや
コーヒー店（スタバ等）の電子決済画面にチップの項
目が表れて結構話題になっています。チップによって
給与を下げる（下げられる）制度があるようで、社会
としてはそれで人件費を下げる方策に出たようです。
流れが変わるというのはこのようなこともあるのだな
と思いました。
　時代の変遷の中で存在価値があるのでロータリーが
存続出来ているわけですが、時代の要望をしっかり理
解し自己変革をしないと不要の存在になりかねないと
いう事を記憶の片隅にでもとどめておくべきと思いま
す。
　本日から二日間にわたりクラブ協議会となります。
最終報告となりますので各委員長の皆様よろしくお願
いいたします。

・ロータリー米山記念奨学会より
　米山功労クラブ感謝状が届く
　　米山功労クラブ　第12回
・佐沼高等学校（ETA）より
　 1．令和 5年度会費納入について
　 2．令和 5年度ETA総会の案内
　　日　時　 6月27日㈫　19：00～20：00
　　会　場　佐沼高校仮設校舎 2階　会議室

・親睦委員会（佐藤哲弥委員長）
　 6月29日㈭　バトンタッチ例会を開催致します。後
日皆様にFAXにてご案内申し上げます。
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